

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXI – No 8, septiembre de 2019

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

www.adoratrici-asc.org

redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Julio 2017

Amor y gratitud

El gran autor e historiógrafo latino Tácito, escribió una vez: “La gratitud es la memoria del corazón”.

Muchas religiones y culturas reconocen este sentimiento como valor y, personalmente, a menudo lo di por descontado, porque siempre consideré que fuera espontáneo, natural, simplemente educado, responder con el gracias a toda acción o gesto de atención o de ayuda recibida. No obstante, fue durante una conversación que de repente me replanteé este tema, dándome cuenta con disgusto que, lamentablemente, tal vez las cosas cambiaron.

Me pregunto si todavía puede haber lugar para la gratitud en la era del consumismo y del eficiente, en una sociedad como la actual donde está en vigencia la ley de querer obtener todo y enseguida, porque parece que cada cosa se debe, y que se impone competencias siempre mayores para

ser autónomos. La gratitud es la virtud de quien sabe reconocer que necesita del otro afirmando el valor de la existencia. También en la oración cristiana, la gratitud al Señor, el saber reconocer lo que tenemos como don gratuito de su bondad, y no como mérito del cual gloriarnos, nos pone en la justa posición frente a Él: creaturas frente al Creador.

Para nosotras adoratrices, la gratitud, sentimiento y valor con el que se abre el Código de Vida de la Constitución, es lo que nos impulsa a responder de manera personal al gran amor de Jesús crucificado, abriéndonos a la dimensión de nuestro ser al servicio de la humanidad.

En el proceso de transformación, estamos llamadas a recuperar la actitud de la gratitud de quien mira al otro no como un rival, sino como aquél que valora el sentido de la propia vida.

Entonces, cultivar la gratitud significa continuar haciendo crecer nuestra humanidad en el ejercicio del Amor.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC



Editorial

Sumario

Editorial

◇ Amor y gratitud

Espacio Administración General

◇ Espiritualidad y vida

Del Mundo ASC

◇ Actualizaciones desde Liberia

◇ La fiesta de nuestra bandera

◇ “Indian Lady” gana el tercer lugar

◇ “Maestra, sígueme”

◇ Ecumenismo en nuestra diócesis

◇ En la Pascua de Cristo... el hermoso orden de cosas

1	◇ Recordando a Teresina Vani	8
	◇ 1° de julio – solemnidad de la Preciosísima Sangre	8
2	◇ Visita Canónica - Wrocław	9
	Espacio JPIC/VIVAT	
3	◇ “Héroes por siempre”	10
4	En la Congregación	
5	◇ Calendario Administración General	11
5	◇ Cumpleaños: celebramos la vida	11
6	◇ Aniversarios de Profesión religiosa	11
7	◇ Volvieron a la casa del padre	11

Espiritualidad y vida

La espiritualidad no es algo que haces sino el cómo vives, e el estar en relación, la prontitud a salir al encuentro. Para alcanzar este punto es necesario formarse o modelarse según los valores de Jesús. Si se quiere llegar a esta fase del ser, en la vida espiritual se necesitan métodos o prácticas específicas. Por ejemplo, si se quiere llegar a ser un experto en matemática, la persona tiene que ser guiada por otro experto y necesita trabajar tal vez muchos años para adquirir las competencias necesarias para resolver con facilidad los diferentes tipos de problemas matemáticos.

Encontrar un experto en el plano humano en el camino espiritual es fundamental. ¡Feliz quien lo logra! Todos los seres humanos, en el momento de ser creados, recibieron un ayudante experto en la persona del **Espíritu Santo**. Como católicos, comenzamos el camino de la vida en el seguimiento de Cristo cuando el Dios Trinidad, en quien creemos, infunde el Espíritu en nuestros corazones con el bautismo y nos llama a llevar una vida digna del discipulado en el momento de la confirmación. Así, el mejor compañero/guía en nuestro crecimiento espiritual es el ESPÍRITU SANTO que vive en nosotros. San Pablo nos lo recuerda en la carta a los romanos (8, 15) "Es el Espíritu por medio del cual gritamos «Abba, Padre», cuando no sabemos cómo rezar".

Por lo tanto, la siguiente pregunta es: ¿Qué hacer para despertar el fuego del Espíritu Santo? Cada despertar o iluminación comienza sabiendo que el modo actual de ser y de vivir necesita ser cambiado y, tal cambio, para dar resultados duraderos, debe comenzar desde adentro. Por eso escuchamos profundamente a la luz de los valores del Evangelio y nos preguntamos: ¿Qué cosa, en mi corazón y en mi mente (pensamientos y sentimientos), va/no va de acuerdo con los mandamientos de Jesús (los dos más importantes)?; ¿Qué cosa de mi comportamiento comunica/no comunica los valores de Jesús?

A este punto podría ser útil dar una mirada a los tres valores más importantes que vivió Jesús. En otras palabras, qué se espera que vivamos o tengamos en común con Jesús.

El mismo "CONOCIMIENTO del ABBA": dejar que Jesús esté vivo en y a través de la vida, como una madre que vive **llena de su hijo**, es decir, con el pensamiento de sus necesidades, risas, alegrías, dolores, signos del crecimiento y hasta de su olor. Una madre desarrolla

este conocimiento reorganizando la lista de las prioridades, poniendo al hijo en primer lugar y dejando todo el resto al final de la lista, hasta sus mismas necesidades. No se ocupa solo de las necesidades del niño, sino que goza y se descubre realizada al hacerlo, se identifica en ser madre del niño. Lo que sigue es el crecimiento de su capacidad de adaptarse, de satisfacer, de cuidar de modo tierno y atento: todo al costo de dejar que el niño (conocimiento) crezca en ella, no con lágrimas sino con alegría. Esto es posible solo en la medida en que una madre se identifica con el propio hijo.

El mismo lenguaje: un **lenguaje verbal** que comunica la Buena Noticia, no el terror; la libertad no es obligación, el confortar no el retar, que permite al otro abrir el pesado equipaje de las experiencias de vida; un **lenguaje no verbal** de la aceptación incondicionada a pesar de las muchas imperfecciones o el fracaso; un **lenguaje emocional** que confirma la comunicación verbal y la no verbal y mucho más.

Las **heridas** de Jesús: estamos llamados a vivir en el interés por los demás no porque necesitan de nosotros, sino porque estamos creados y queremos profundamente ser la prolongación de la misión de Jesús en la realidad actual en que vivimos. El Dios en quien creemos no vive aislado sino que vive estrechamente unido al Hijo y al Espíritu, no solo en teoría sino en la realidad. Vivir con los demás seres humanos imperfectos a menudo causa malestar. Muchas veces, en tales situaciones, el tentador se presenta con soluciones endulzantes y a través de modos muy sutiles. Tenemos algunos ejemplos de la vida misma de Jesús, como las tres tentaciones en el desierto (Lc. 4, 1-13); Pedro que trata de convencer a Jesús de huir de la cruz (Mc. 8, 32); la multitud que busca a Jesús. Lo espera después del milagro de la multiplicación de los panes para hacerlo rey (Jn. 6, 14-15). En todos estos momentos, fue la conexión directa entre las tres personas de la Trinidad que hizo que Jesús fuera capaz de elegir el camino justo y, a menudo, el camino justo es el del sufrimiento. Por lo tanto, es bueno preguntarse: ¿Cómo enfrente a las personas y a las situaciones que me crean molestias? ¿Pongo suficiente atención a la voz interior mientras busco respuestas o soluciones? Dejemos que el Espíritu Santo que guió a Jesús en el desierto, sea también nuestro guía en vivir "**La espiritualidad de la Sangre de Cristo**".

Hna. Bridget Pulickakunnel, ASC



Actualizaciones de Liberia

Hace seis semanas, volví a Grand Cess cuando comenzaba la estación de las lluvias. La noche precedente hubo un viento fuerte y una lluvia torrencial que, por primera vez, entró a través de las fisuras de las ventanas inundando las habitaciones, una de las cuales es la pequeña capilla destinada a sacristía, en espera de la construcción de la nueva iglesia. Como de costumbre, atavíos y otros objetos, muchos de ellos en desuso, estaban en las sillas cerca de las ventanas. Esto nos dio la oportunidad de hacer venir al pastor y tomar la decisión sobre qué tener y que tirar. Las cosas que pudimos recuperar la pusimos en valijas o bolsas con cierre para garantizar una mayor protección. Muchos atavíos fueron recuperados de pedazos más grandes pero nunca adornados o terminados, esto porque probablemente nadie tenía una aguja y el color justo del hilo.

Primero las buenas noticias: el presidente comenzó un programa a favor de los pobres y, si bien la economía esté en disminución (cuando llegamos el año pasado la tasa de cambio era de 135 dólares liberianos a un dólar; ahora está a 190), está realizando algunos proyectos. Veinticuatro familias de Grand Cess están recibiendo pequeñas casas nuevas, en cemento con techos de zinc (más blanco que el galvanizado).

El trabajo comenzó hace un mes con alrededor de 25 obreros de Monrovia y, como esperábamos, las nuevas llegadas y esta gran actividad trajeron fermento a nuestra ciudad de 2000 habitantes, pero también un cierto celo por quien está recibiendo las casas (agentes externos dieron vuelta por toda la ciudad y eligieron en base a las casas que con más necesidad). La semana pasada, uno de los camiones del gobierno que transportaba la arena y los ladrillos para construir, llegando a



la ciudad rompió el puente (foto) y durante una semana ningún vehículo, excepto motocicletas, pudo entrar o salir del pueblo. Aquel puente de madera, reparado con nuevos troncos, pronto

será sustituido por uno de metal.

En cuanto a la situación escolar, las cosas se complicaron un poco. Debido a que algunos padres estaban muy retrasados con el pago de las cuotas escolares para poder realizar el examen anual nacional, el Ministerio de Educación no dio a muchos estudiantes el nulla osta para hacer el examen final. Tampoco a nuestros estudiantes no se les permitió hacer el examen para inscribirse al 10° año. Pueden imaginarse la desilusión de los padres de los estudiantes.

En las primeras cuatro semanas de este último período, saltamos las lecciones 10 días sobre 20 (La Ascensión, distribución de los boletines de notas por los cuales vienen los padres, un día de lluvia intensa, tres días por los exámenes). Este fue verdaderamente un período difícil. Cerramos oficialmente el año escolar el 7 de julio con la celebración eucarística. Me preguntaba: ¿Por qué nuestros alumnos de la escuela S. Patricio no hacen mejor? Aprendí a dejar mis frustraciones y a quedarme serena porque los cambios requieren tiempo. La mayoría de los docentes son diplomados y reciben un salario de alrededor de 40 a 50 dólares por mes. Muchos de ellos hacen lo mejor que pueden. Me gusta sobre todo por los alumnos que quieren de verdad aprender y no pueden. Me pregunto por qué los padres que se sacrifican tanto para pagar las lecciones de sus hijos no se quejan como hacen en otros países.



Otro hecho acaecido en este período se refiere a un joven de otro parte de Liberia que fue internado aquí con cáncer en la boca, que sobresale de la mejilla. Había trabajado en una mina para la extracción de oro (viejo estilo pan). Debido a que no llegaron las ayudas del gobierno, la familia tenía que proveer para la comida, el agua y los gastos médicos. Cuando Evelyn, la asistente social del hospital, vino a vernos, Hna. Zita visitó a Federico y lo ayudó a encontrar una habitación individual, ya que el chico sufría mucho debido al olor punzante que emanaba la masa tumoral. La asistente social le consiguió la comida que Hna. Zita pagó con dinero recibido para Liberia. Federico murió después de una semana y lo sepultamos aquí, proveyendo un ataúd de madera simple. Su familia era pobre, la madre murió y el padre tuvo un infarto. Federico creía en Dios y, si bien estaba solo, no lo estuvo gracias a Zita, Evelyn y algunas enfermeras compasivas.

Habría todavía mucho para contar pero espero transmitirles a través de estos

renglones el sabor de las últimas seis semanas. Llueve todos los días. Tuvimos dos ejércitos de hormigas negras en casa y una invasión de pequeñas hormigas en nuestra heladera. Todavía no sabemos qué las atrajo.

Mientras tanto, celebramos Pentecostés con los voluntarios de Peace Corps y Padre Francis. Para la cena preparamos la torta con nuestro segundo plato mix. Celebramos el Cuerpo y la sangre de Cristo junto con la fiesta de cumpleaños orquestada por Zita para dos niños que trabajan con nosotras y su mismo cumpleaños. El domingo, disminuimos el ritmo y gozamos el día.

Hna. Zita continúa ocupada con las tres clases de costura mientras cuida el jardín. Estamos gustando ya en nuestros platos las primeras papas, la mandioca, las verduras y los pimientos saborizados.

Hna. Therese Wetta, ASC

*Área continental: Américas
Fundación Argentina*

La fiesta de nuestra bandera

Todos los años, los alumnos de 4 grado deben prometer fidelidad a la bandera argentina en el día que se recuerda la muerte del general Manuel Belgrano, creador de la bandera nacional. Así, el 14 de junio los alumnos de 4 grado, sección A, hicieron la promesa, teniendo como testigo a la vicedirectora de la escuela, la Srta. Silvia Gargaglione quien recibió la promesa de los niños.

El acto estuvo realizado por la presencia de la banda de la Armada Nacional "Del Estado Mayor General de la Armada". Ya que uno de los papás del grado es agregado naval en Paraguay, tramitó la presencia de la Banda. La misma estaba formada por 30 personas, con una gran diversidad de instrumentos musicales.

Los papás de 4 grado junto a la docente Silvia Armesto prepararon un pequeño refrigerio para los integrantes de la banda y los alumnos, quienes vivieron con entusiasmo y alegría este acontecimiento.

Luego, los niños hicieron una demostración gimnástica y un canto en honor al prócer Manuel Belgrano, creador de la bandera argentina. Durante

el ágape, la Hna. Susana entregó a los militares llaveros como recordatorio de la llegada de las primeras hermanas ASC en Argentina.

Todos, familias y alumnos de los diferentes años, estaban muy agradecidos.

¡Viva la sangre de Cristo!

Hna. Susana Misermont, ASC
Representante legal de la escuela



“Indian Lady” gana el tercer lugar

Hna. Edwina Pope, que está orgullosa de su herencia nativa americana, insertó tres de sus obras de arte en el primer Eugene Brown Art Show 2019 de la tribu Miami (Myammia) de Miami, en Oklahoma. Su “Señora india con los leones de la montaña”, diseñado con punto cruz en tela Aida, fue premiado con la medalla en el tercer lugar.

También insertó otras dos obras de arte que fueron realizados con diferentes medios: el caballo hecho con acuarelas y lápices de colores; y el águila, hecha con lápices al óleo.

Felicitaciones, Ewina.

Presentado por Hna. Diana Rawlings



Región USA

“Maestra, sígueme”

Recientemente, encontré a mi estudiante iraquí Dunya, para la celebración de Eid que marca el final del mes de ayuno y oraciones para los musulmanes de todo el mundo en Ramadan.

La fiesta en St. Louis ofrecía comida y premios gratuitos, granita, algodón de azúcar, un camión de los bomberos y otras cosas. Voluntarios del hospicio, Oasis International y la Iglesia Bautista Canaan estaban a disposición para ayudar.

Refugiados, inmigrantes y ciudadanos estadounidenses festejaron serenamente y gozaron la recíproca compañía. Dunya y su amiga Azlar conversaban en árabe animadas mientras sus hijas Shams y Zahraa jugaban en el camión de los bomberos. A un cierto punto, Azlar me dijo: “Maestra, sígueme”, mientras tomaba una granita al limón para Zahraa.

Aquella frase me tocó el corazón.

“Maestra, sígueme”. ¿Dónde, por qué, cómo? No hicimos camino entre una multitud de mujeres y voluntarios vestidos con el hijab mientras escuchaba un coro de idiomas que no comprendía.

“Maestra, sígueme”, me ayudó a comprender que hice exactamente esto durante más de dos años cuando comencé a hacer voluntariado con el programa Mujeres Inmigrantes y Refugiados para enseñar a las mujeres que quieren aprender inglés.

Estas mujeres intrépidas me llevaron a lugares sorprendentes mientras abrían sus casas para una lección de tutoría que es mucho más que una clase de inglés. Dunya y yo lloramos juntas cuando

abortó y cuando su padre en Bagdad tuvo que hacerse una operación quirúrgica debido a un cáncer, y gozamos cuando obtuvo su carnet de conducir en los Estados Unidos.

Ella practica el inglés pero yo no estoy aprendiendo árabe. La mayor parte de los voluntarios involucrados en el programa Mujeres Inmigrantes y Refugiados están convencidos que se trata solamente de ayudar a las mujeres a aprender inglés pero en realidad es mucho más que eso. Las mujeres nos llevan continuamente a nuevas intuiciones sobre relaciones, amistades e intercambios culturales.

“Maestra, sígueme”.

Sí, lo haré. Estamos caminando juntas con el corazón compasivo de Dios. Qué privilegio para nosotras y qué viaje con compañeros increíbles.

Hna. Regina Siegfried, ASC



Ecumenismo en nuestra diócesis

En la diócesis de Anagni-Alatri

Movimiento Ecuménico...

En camino

Hace poco más de un año, comenzó en la diócesis una nueva y extraordinaria aventura: la de comprometernos a trabajar seriamente en la causa de la unidad con los cristianos de las otras iglesias. Se comprendió que para responder a la "vocación ecuménica" a la que nosotros los católicos estamos llamados, ya no basta limitarnos solamente a la "Semana de oración por la unidad de los cristianos" que se celebra todos los años en enero.

En sustancia, es necesario partir de nuestras comunidades parroquiales, hacer que en cada una de ellas se formen "**animadores y animadoras ecuménicos**", para animar las varias iniciativas también en la parroquia, para favorecer a nivel local las relaciones con los cristianos de otras iglesias y todo esto, obviamente, en estrecha relación con las iniciativas diocesanas posibles.

Así comenzó esta nueva iniciativa. Hna. Gabriella Grossi, encargada diocesana de la Oficina para el Ecumenismo, ayudada por una pequeña comisión formada por ella, predispuso las iniciativas necesarias. Se solicitó a todos los párrocos de la diócesis señalar, por cada parroquia, la disponibilidad de una o dos personas que puedan comprometerse como animadoras y animadores ecuménicos con la disponibilidad a participar en la formación necesaria.

Así, se realizaron siete reuniones de formación (el primer sábado de cada mes a partir de diciembre de 2018) realizados en el Centro Pastoral de Fiuggi (excepto el último, que nos encontramos en la casa de las Hermanas Adoratrices de la Sangre de Cristo, en Anagni).

En estas reuniones, desde el comienzo participaron también algunos cristianos valdenses de Anagni y Ferentino, enviados por el párroco de Tufano, P. Marcello Coretti. Enseguida nació con ellos una amistad y una cordialidad recíproca que favoreció

positivamente las relaciones entre todos.

Naturalmente, estas premisas favorecieron haber vivido después con mayor sensibilidad la "Semana de oración por la unidad de los cristianos" que se celebró, por primera vez, en la catedral de Anagni, presentes nuestro obispos Lorenzo y los pastores de la Iglesia Metodista Valdense de Ferentino y de la Iglesia Rumano-Ortodoxa de Alatri. Muy precioso el clima de familiaridad que se vivió durante la celebración y también, el ágape fraterno.

Pero otras iniciativas ecuménicas caracterizaron este primer año de actividad:

- El 10 de marzo, algunos del grupo de las animadoras y animadores participaron en Ferentino, en la Iglesia Valdense, en la oración mundial preparada por las mujeres valdenses, este año de Eslovenia.

- El 18 de mayo, algunas del grupo participaron en una peregrinación ecuménica a Roma visitando las más importantes iglesias cristianas presentes en la capital.

- Siempre en mayo, una pareja nuestra participó en el "Centro Ecuménico" de Veletri en una jornada de oración.

- Finalmente, el 9 de junio en Anagni, en ocasión de la manifestación "Fiesta de los Pueblos", la comisión del ecumenismo preparó un breve momento de oración interreligiosa antes de la fiesta y de la exposición de los productos típicos del mundo.

Naturalmente, en la última reunión mensual, nos dejamos con el intento de retomar en pleno, después del período estivo, esta extraordinaria experiencia, con el beneplácito y la animación de nuestro obispo Lorenzo.

Gianni Rontani

Miembro de la Comisión

de la Oficina diocesana para el Ecumenismo



En la Pascua de Cristo... el hermoso orden de cosas

Crónica de un encuentro



La ciudad de Orvieto (Terni) cuida en su catedral la reliquia de la sangre de Cristo caída de la hostia que, en el siglo XIII, el sacerdote Pietro apenas había consagrado.

El misterio de la alianza siempre nueva que Cristo estableció en su sangre y que se renueva en cada celebración eucarística, encuentra su confirmación en aquel corporal que, expuesto hace siglos, recibe todos los días la alabanza y la adoración de los fieles.

Por este motivo, Hna. Ana María Vissani y los otros miembros del Área Asociados, Hna. Gabriella Grossi, Hna. María Paniccia, Hna. Grazia Cafaro, decidieron organizar una encuentro para nuestros amigos y asociados en la comunidad ASC en Orvieto.

El domingo 2 de junio, alrededor de setenta personas, entre ASC, laicos y sacerdotes, se reunieron en el gran comedor de "San Paolo" para una contemplación del misterio de la creación y de la redención.

Después de un rico desayuno, ofrecido a todos los que vinieron, Hna. Ana María introdujo la jornada presentando el programa y el objetivo. En su discurso introductorio, la superiora regional Hna. Nicla Spezzati, puso en relieve la unión que se da entre la alegría del Evangelio, así como describe Papa Francisco en *Evangelii Gaudium* y el conocimiento de ser redimidos por la Sangre de Cristo, consagrados y laicos.



Bien preparadas, siguieron la lectura de un texto, La danza de la creación, escrito a cargo del Centro de Espiritualidad de Castelplanio, y la escucha de breves composiciones en piano ejecutados por Hna. María De Finis ASC.

La proyección de fotos con hermosas imágenes de la naturaleza permitió a los presentes entrar en

el significado del texto, un himno a la belleza de la obra creadora de Dios y a la esperanza de redención que también espera la creación. Hna. María Pía abrió y concluyó su parábola de textos musicales con La Mañana de Edward Grieg, y contribuyó a involucrar a los presentes en una delicada atmósfera contemplativa.

Durante el intervalo, en la ambientación sugestiva del claustro con un antiguo pozo al centro, la joven Amanda, una estudiante de flauta travesera de Castelplanio, ejecutó un gozoso texto musical que dejó mudas durante unos minutos a las voces de las personas que divagaban y gozaban de la jornada finalmente primaveral.



La celebración eucarística, presidida por P. Marino Piccotti, colaborador del Centro de Espiritualidad y párroco de Castelplanio, solemnizó la festividad de la Ascensión invitando a todos los presentes a creer verdaderamente que Jesús, ascendiendo al cielo, nos dejó para permanecer con nosotros con su Espíritu y con su cuerpo y su sangre.

Transcurrido un tiempo de libertad por las calles del centro, nos encontramos todos frente a la imponente fachada gótica de la catedral. Hna. Patrizia Pasquini ASC, nos comentó algunos detalles de los mosaicos y los bajorrelieves y después ilustró los temas de los frescos en la capilla del corporal. Entramos en el duomo en silencio y nos detuvimos durante un tiempo en oración en el altar del Milagro, concluyendo con el himno Pueblos todos, batid palmas, acompañado en el órgano por Hna. María Pía.

La jornada concluyó con la visita a la capilla nueva, con frescos del Beato Angelico y Lucas Signorelli. En ella, el misterio del mal que abraza los siglos, es vencido por el poder glorioso de Cristo que restituye a la humanidad su plena dignidad de hijos e hijas de Dios.

El itinerario de la jornada quiso dejar en el corazón de todos, la llamada a estar profundamente radicados en el Misterio pascual de Cristo, centro y fundamento del carisma de las Adoratrices de la Sangre de Cristo.

Adoratrices de la Sangre de Cristo - Castelplanio

Recordando a Hna. Teresina Vani

Nápoles, 20 de junio de 2019

Reverendísima Madre Superiora

Quiero expresar a Ud. y a sus maravillosas hermanas el sincero agradecimiento por el premuroso y amoroso cuidado reservado a Hna. Teresina durante su enfermedad, así como la afectuosa familiaridad con la que nos recibieron a todos nosotros.

Además, en ocasión de la ceremonia fúnebre nos encontramos en una atmósfera de amor, de serenidad, de paz y de consolación humana y espiritual, a tal punto que ni siquiera por un momento fuimos inundados por la tristeza. Todos sabíamos que Hna. Teresina, al terminar una vida dedicada completamente al Señor, había dejado con la sonrisa en los labios el "breve sábado del tiempo" y había felizmente entrado en el "gran día sin ocaso", como está escrito en el hermosa biografía de la que nos hicieron don.

Todo esto lo debemos a todas ustedes, y a Ud. en particular, reverendísima Madre.

Gracias, entonces, y me permita saludarla con reconocido abrazo.

Orazio Vani



Región Wrocław

1° de julio – Solemnidad de la Preciosísima Sangre

Sangre de Cristo, sin la cual con hay perdón: esta fue la invocación letánica que este año el obispo Marek Mendyk quiso comentar y profundizar durante la homilía de la celebración eucarística del 1 de julio en Bolesławiec. Estamos llamados a ser embajadores de la reconciliación para llevar la paz a los demás. Esto es posible cuando en nuestra vida podemos obtener

la paz y la reconciliación que brota de la Sangre de Cristo.

Desde hace muchos años, el obispo Marek, en Bolesławiec, preside la misa solemne en honor de la Sangre de Cristo que celebramos con los Asociados, que encuentran en la espiritualidad de la Sangre de Cristo el camino de seguimiento de Jesús en la vida cotidiana. La elección de este camino se hace un estilo de vida, dando una mayor comprensión de la cruz cotidiana que encontramos.

En la solemnidad de la Sangre de Cristo nos detenemos a recordar la verdad del amor infinito de Dios por cada uno de nosotros. Si conocemos esta verdad, la comprendemos, experimentamos la verdadera sanación y la libertad interior.

Estamos agradecidos a Dios por los numerosos Asociados de la Sangre de Cristo de Bolesławiec y los alrededores que compartieron con nosotras la alegría de la celebración. La gracia de Dios es grande y en sus heridas encontramos nuestra sanación.



Hna. Ewa Kleps, ASC

Visita Canónica - Wrocław

“Corazones... en Comunión: Evangelio en el Mundo”

Este fue el tema de la visita canónica de la administración general que se realizó en nuestra Región del 21 de mayo al 14 de junio de 2019. Este tema acompañó a las hermanas de toda la Región en las reuniones con las hermanas de la administración general. Las reuniones fueron durante tres días, de los cuales uno en Bolesławiec y dos en Częstochowa. El tema de la visita indicó la visión de nuestra congregación para el futuro. En la Declaración de la asamblea general 2017 hay una llamada a la transformación. Todas nosotras en la congregación estamos juntas en el proceso de transformación. El Espíritu Santo nos anima a construir la unidad. Nosotras como Congregación nos sentimos llamadas a ser signo de unidad, de comunión en el mundo y este es el Evangelio. El mundo de hoy necesita de auténticos testigos del Evangelio. El mundo quiere ver que estamos haciendo todo lo posible para vivir en la comunión. El deseo de Jesús es esta unidad de la San Pablo escribe en la carta a los filipenses (2, 2-5). Unidad significa una vida sin egoísmo, individualismo y rivalidad... sin buscar el propio interés, sino desear el bien y la felicidad para los demás. Este deseo de crecer en la unidad puede alcanzarse solamente a través de la transformación que comienza de mi misma en la comunidad concreta que para nosotras es un don, pero también una tarea. Nuestra tarea es crecer como

los discípulos de Jesús para alcanzar el objetivo de la santidad. Tomando en consideración los valores de la vida comunitaria, tenemos que dar constantemente un lugar privilegiado al perdón y a la reconciliación y ser corresponsables en crear un clima de paz y de alegría. De esta manera, la comunidad será como un bálsamo para la vida en las relaciones interpersonales donde experimentamos la belleza del evangelio, la dulzura y el amor que sana nuestras heridas. Tenemos que recordar el trabajo constante a nivel personal, comunitario, de Región y de congregación. Durante los trabajos en grupo y el compartir, indicamos los medios necesarios para construir verdaderamente la unidad que Jesús quiere. Él dio su vida por la unidad. Tenemos que exigirnos a nosotras mismas, cuidar las buenas relaciones, tener los corazones abiertos y el tiempo para los demás, vivir en comunión para ser Evangelio en el mundo. Nuestra misión y el proyecto de la vida en la comunidad debería ser evaluado periódicamente: nuestro modo de servir, el modo de testimoniar a Jesús, recordando que el servicio es el amor. En todas nuestras actividades y en el proceso de transformación, estamos acompañadas por el amor de Dios Padre por medio de Jesús en el Espíritu Santo. Con confianza en el poder de la Sangre de Cristo.

Hna. Bernadetta Pajdzik, ASC





"Héroes para siempre"

La escuela representa el lugar privilegiado y especial para promover itinerarios y estrategias para suscitar curiosidad y amor por el ambiente, y hacer surgir la necesidad de un ambiente limpio y de relaciones sanas y constructivas en el respeto de la moral, también a través de la lectura y la representación de fábulas.

Con tal fin, también este año, a pesar que me jubilé como docente, tuve la alegría de volver a promover la adopción del Proyecto Multinivel "Maremetamare y las historias de la Onda", de Fidel Eugenio Boffoli y Paride A. Cabas, y colaborar en su desarrollo. El proyecto estuvo a cargo de la docente Floriana Massa y de los alumnos de IV F – Tiempo Completo de la I.C. Dante-Galiani, con especial atención en el ambiente y la moral, a través de la fábula "Héroes para siempre".

En la realización del proyecto, se hizo referencia a la experiencia artística para suscitar una reflexión, orientada en el espacio y el tiempo, sobre el valor de la vida, del ambiente, de la moral y de la solidaridad. Con el proyecto, se quiso continuar acercando a los niños al tema del ambiente, la ecología y la moral; hacer comprender la necesidad de individualizar y desarrollar comportamientos cotidianos eco-sustentables y tejer relaciones sanas e indiscriminadas. Estos fueron los objetivos de un itinerario de "Promoción y educación para la salvaguarda del mar, origen de vida" ya emprendido en los años precedentes con especial atención en el tema de la moral y del cuidado de la "casa común" que nos da hospeda.

Los niños fueron ayudados a tejer relaciones humanas a nivel intercultural, superando los prejuicios. A través del conocimiento de la vida de testigos mártires de la justicia como G. Falcone, P. Borsellino, P. Pino Puglisi, P. Peppe Diana, Iqbal Masih, Bakhita, etc., se realizaron reflexiones sobre la relevancia de los

comportamientos m o r a l m e n t e correctos para garantizar, en todos los niveles, una convivencia pacífica basada en los valores de la igualdad, la libertad, la justicia, la moral y el respeto de todo y

todos.

Juntos, se trató de construir el sentido de la moral y desarrollar la ética de la

responsabilidad. Se potenciaron las capacidades de los niños de interactuar con el ambiente que los rodea. Por lo tanto, fueron habituados a dedicar frecuentemente tiempos a su cuidado; en concreto, limpiando, reciclando, regando, plantando flores y un árbol de olivo en el jardín de la propia escuela, y a profundizar el significado de la "moral".

Los pequeños estudiantes compusieron un alfabeto de la moral, lo realizaron en forma artística y fueron ayudados a aprenderlo y a respetarlo.

A través del encuentro con el autor de la fábula y un espectáculo final, se compartieron con las familias los contenidos asimilados por los niños.

"En cada aspecto de la vida está presente su recíproco, en el corazón de cada pirata como en cualquier otra cosa". (Fedele Boffoli)

"Es la historia emblemática del rescate de un pirata que, en el abordaje, para salvar a un joven grumete que está por ser golpeado a fuego, se interpone entre él y su agresor, terminando herido en el agua llegando, después de un naufragio, agarrado a un tronco, a la mágica isla de Sesta Ruga, donde todos viven en paz de los frutos de la tierra y de su trabajo, sin ansias de posesión, ayudándose entre ellos y respetando el ambiente. Una enseñanza urgente en oposición a las políticas de explotación del planeta y de los recursos humanos, demasiado a menudo a través de la inmoralidad. Un itinerario de conocimiento actuado e interiorizado por los niños a través de varios medios (lectura, escucha, interpretación y creación a través del arte y otras formas) que hizo que todo tuviese importante expresividad en la jornada conclusiva".

De la reflexión de un papá (L. Varano):

"Estamos seguros que este proceso de formación sea para nuestros niños el modo para esperar que sean ciudadanos libres en grado de expresar juicios personales y no homologados, y también mirar con esperanza el futuro en la salvaguarda y cuidado de la "casa común" que nos hospeda. Por todo esto, estamos profundamente agradecidos".

Hna. Rosalba Facecchia, ASC



Calendario administración general



4 de septiembre: la comunidad formativa se transfiere a la sede del noviciado de la congregación en vía G. Gatti, 13 - 00164 Roma.

6-8 de septiembre: Hna. Nadia Coppa y Hna. Bridget Pulickakunnel están en visita canónica en España.

10-23 de septiembre: Hna. Dani Brought y Hna. María Grazia Boccamazzo van a Tanzania para participar en la celebración de los 50 años de la llegada de las ASC a Manyoni.

23-28 de septiembre: Hna. Bridget Pulickakunnel se reúne con la Comisión de Revisión del Derecho Propio de la Congregación.

Cumpleaños: Celebramos la vida



40 años

Hna. Ljilja Muzić 23/09/1979 Zagabria

50 años

Hna. Mara Župarić 04/09/1969 Zagabria

60 años

Hna. Vianeja Čolić 12/09/1959 Zagabria

70 años

Hna. Branislava Garvan 26/09/1949 Zagabria

Hna. Marisa Daniele 28/09/1949 Italia

80 años

Hna. Rosaria Salvemini 15/09/1939 Italia

Hna. Teresina Veronese 13/09/1939 Italia

Profesión Religiosa



8 de septiembre de 2019

60° de Profesión Religiosa - Región Zagabria

Hna. Marija Ćosić

60° de Profesión Religiosa - Región Schaan

Hna. Mathild Frick

12 de septiembre de 2019

25° de Profesión Religiosa - Región Italia

Hna. Carmela De Michele

Hna. Maria Chiara Maselli

50° de Profesión Religiosa - Región Italia

Hna. Grazia Cafaro

Hna. Marisa Daniele

Hna. Maria Pia Iadanza

Hna. Carolina (Carla) Poppa

Hna. Nicla Spezzati

60° de Profesión Religiosa - Región Zagabria

Hna. Antonietta Petrosino

15 de septiembre de 2019

Primera Profesión Religiosa - Región Zagabria

Kristina Vuković

Ivana Miličević

25° de Profesión Religiosa - Región Tanzania

Hna. Josephina Paul

60° de Profesión Religiosa - Región Wrocław

Hna. Urszula Droszczak

Hna. Marta Jurasik

Hna. Aniela Mroczek

Hna. Janina Sygut

Hna. Imelda Sygut

60° y 65° de Profesión Religiosa - Ruma Center

Hna. Gabrielle Rowe (60°)

Hna. Genarose Buechler (65°)

Hna. Ann Frances Gross (65°)

Hna. Rose Anthony Mathews (65°)

Hna. Mary Louise Degenhart (65°)

70° y 75° de Profesión Religiosa - Ruma Center

Hna. Elizabeth Kolmer (70°)

Hna. Helen Kiefer (70°)

Hna. Mary Rachel Lawler (70°)

Hna. Irene McGrath (75°)

Hna. Mary Ann Mueller (75°)



Volvieron a la casa del Padre

17/07/2019 **Hna. Agnese (Angela) Bianchi** Italia

24/07/2019 **Hna. Lisbeth Reichlin** Schaan

24/08/2019 **Hna. Michelina Sebastiano** Italia



Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Mensual de Información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXI, Nº 8, septiembre de 2019

Comisión de redacción

Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Mimma Scalera, ASC

Traducciones a cargo de

Hna. Klementina Barbić - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Martina Marco - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán